

# POSITIVO RESULTADO DEL DIA INTERNACIONAL DE LIMPIEZA DE PLAYAS

La Herradura, Canto del Agua, Las Gaviotas, Hipocampo, El Corsario, El Pescador, La Marina y Cuatro Esquinas fueron las playas beneficiadas con esta iniciativa colectiva.

Con pleno éxito finalizó la segunda jornada de limpieza de playas en La Herradura Chica de Coquimbo y Las Gaviotas de La Serena, que contó con una gran participación de 700 personas, 400 el día jueves 26 y 300 el viernes 27 del presente mes.

La participación ciudadana fue canalizada gracias a la colaboración de las siguientes entidades: SEREMI del Medio Ambiente, SEREMI de Economía, SERNATUR, municipalidades de La Serena y Coquimbo, Instituto Nacional del Deporte

(IND), Barrio del Mar, Compañía Minera del Pacífico (CMP), Empresa COPEC, Banco Estado, Coca Cola, Empresa Portuaria Coquimbo (EPCO), Terminal de Puerto Coquimbo (TPC), Pesquera Orizon, BELFI, BYM Coquimbo, Ian Taylor, Club Océano Vivo, Olas Limpias, A.G. La Herradura, Pacific SUB, Clubes Deportivos Náuticos, Asociación de Deportes Submarino, Club de Yates de La Herradura y la Asociación de Deportes Submarino y Actividades Submarinas Acuáticas de Coquimbo (ADESUCO).

Esta efeméride es una actividad anual que se realiza en más de 120 países en el mes de septiembre, coordinado por la organización no Gubernamental (ONG) "Ocean Con-



servancy", a través de su Programa "Internacional Coastal Cleanup", con el propósito de recoger la basura y desechos sólidos que dejan las

personas en las playas y los ríos, afectando el hábitat de la flora y fauna.